



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>304 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1557 MV</b>
Prix	<b>3 290 000 €</b>

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)

Très belle bastide édifée sur 3 niveaux, entièrement rénovée avec goût.Elle se situe en position dominante avec une vue panoramique sur le Tanneron, la mer, et le lac de Saint Cassien.Elle comprend les prestations suivantes :Hall d'entrée, spacieux séjour avec cheminée s'ouvrant sur une première terrasse, salle à manger, cuisine entièrement équipée avec deux arrières cuisines, s'ouvrant sur une deuxième terrasse devant un magnifique tilleul, une buanderie, un W.C indépendant et un accès au sous-sol pouvant être utilisé comme cave à vin.A l'étage : une somptueuse suite avec chambre, salle de ...

*Very beautiful bastide built on 3 levels, entirely renovated with taste.It is located in a dominant position with a panoramic view of the Tanneron, the sea and the lake of Saint Cassien.It includes the following facilities:Entrance hall, spacious living room with fireplace opening onto a first terrace, dining room, fully equipped kitchen with two back kitchens, opening onto a second terrace in front of a magnificent lime tree, a laundry room, an independent toilet and access to the basement which can be used as a wine cellar.On the first floor: a sumptuous suite with bedroom, bathroom/shower, ...*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

